



María Inmaculada... *señal en nuestro caminar*, su vida pobre, obediente y virgen consagrada totalmente a la obra de su Hijo, es modelo para nosotras

María Inmaculada... *misterio que nos impulsa* a luchar contra el mal en cualquiera de sus formas y nos abre al gozo y a la esperanza

María Inmaculada... *amándola amamos al Señor y colaboramos con Ella* en su función maternal sobre el pueblo de Dios (Constituciones de la Congregación 9).

Desde los orígenes del Instituto, María Inmaculada es nuestra Patrona. La Fundación de la Congregación en el mismo año de la proclamación del Dogma, fue considerado por nuestros Fundadores un signo providencial para nuestra misión de esperanza y de la renovación de la Iglesia.

Que María nos ayude a caminar en la fe y vivir con prontitud "en salida" para socorrer a todos los que están en necesidad "con las manos y con la Palabra", colaborando en el Nuevo Mundo.

(Pintura de Marta Moroder, misionera claretiana)